



発行所 大阪市教職員組合教文部 TEL6942-3561 <http://otuosaka.jp>

～共に創る～ 市教組教研 9月7日(土)14時～(13:30 受付)

新今宮小学校で開催

(いまみや小中一貫校)

最寄駅：JR・南海「新今宮」 大阪メトロ四つ橋線「花園町」



今年度は平和教育（東部支部）、健康教育（養護教職員部）、教科別（西部支部）の3つの分科会を開催します。どの報告も充実した内容となっています。積極的な参加で、各分科会を盛り上げましょう。そして学習を深め、仲間とつながりましょう！

— 平和教育分科会 —

「市教組平和教育フィールドワークからの学び」

昨年度、市教組・市教組青年部は、夏休みに「ヒロシマ」、冬休みに「オキナワ」への平和FWを実施しました。その中で学んだことを平和学習の実践にどのように活かしているのか、それぞれのFW参加者から報告します。



— 健康教育分科会 —

「看護師さんと学ぶ性教育～『あなたは大切』と子どもたちに伝えよう～」

昨年12月の養護教職員部学習会では、助産師の方と性教育を学びました。今回は看護師の方と学びます。「あなたは大切だよ」…この世に生まれてきたすべての子どもは、かけがえのない生命（いのち）をもっています。目の前の子どもたちにこのメッセージを伝える性教育を。いのちの教育を実践するために、みなさんと学びましょう



— 教科別分科会 —

「デジタル教材について考える」

一人一台端末が導入され数年が経過した。その在り方については様々な意見はあるが、学校生活や学習活動に与えた影響は大きなものがある。専門家ではない一般の教員が、実際に使ってみた感想や、活動事例を交流し、「より良い付き合い方」について考えたい。

「学び」と「つながり」の教研に集まろう！